

Vous partagez la même adresse e-mail ou souhaitez inscrire une personne qui ne dispose pas d'ordinateur (ou n'est pas à l'aise avec l'outil informatique) :

Le nouvel outil d'inscription vous permet désormais d'inscrire une 2^{ème} personne en même temps que vous.

Pour cela, rendez-vous sur la page « Randonnées », téléchargez le **Mode d'emploi d'inscription** ainsi que le **Complément réservation 2 personnes**, puis suivez les instructions en commençant par le mode d'emploi d'inscription :

1. Lors de l'étape de la **Réservation** et du choix du parking, sélectionnez le chiffre « **2** » pour le parking choisi (covoiturage ou départ rando).
2. Indiquez le nom et le prénom de votre conjoint dans la zone « **Commentaire** », sans quoi la réservation ne pourra pas être validée.

The screenshot shows a reservation form for a hiking event. The top section is titled 'QUAND' and 'TYPE D'ÉVÈNEMENT'. Below this is the 'RÉSERVATIONS' section, which includes a 'RÉSERVEZ MAINTENANT' button. The event details are provided, including the animator's name, the route description, and the points of interest. A red box highlights the 'Réservations' section, and a red arrow points to the 'Choisir 1 pour s'inscrire sur ce lieu' dropdown menu, which is labeled 'CHOIX 2 sur l'un des parking'. Below the reservation section is the 'Commentaire' section, which includes a text input field for the name and first name of the supplementary person, a checkbox for consent, and a 'SOUMETTRE UNE RÉSERVATION' button.

QUAND
29 août, 2025

TYPE D'ÉVÈNEMENT
Rando Douce

RÉSERVATIONS

RÉSERVEZ MAINTENANT

Animateur : Michel SALA

Le Sentier de l'Eau autour de la Cascade de Glandieu (Brégnier-Cordon)
Un itinéraire pédagogique et rafraîchissant situé dans le Bas-Bugey, axé sur les milieux aquatiques et la découverte du patrimoine naturel bordant le Rhône.
- Distance : Environ 7,5 km
- Dénivelé : ~240 m
- Durée : 2h30 à 3h

Points forts : Passage au pied de la spectaculaire cascade de Glandieu, traversée des marais et des coteaux.

Réservations

parking co voit
Choisir 1 pour s'inscrire sur ce lieu 0

parking au départ rando
Devant l'épicerie du village
Choisir 1 pour s'inscrire sur ce lieu 0

Commentaire

Nom et prénom de la personne supplémentaire

☐ Je consens à ce que mes données soumises soient recueillies et stockées comme décrit par le site .

1 x parking co voit

SOUMETTRE UNE RÉSERVATION